

Click to prove
you're human



Punta a punta 2025

La XII edición del PuntApunta BMW Motorrad está a la vuelta de la esquina. Este evento, imperdible para los amantes del motociclismo, se celebrará del 14 al 17 de mayo de 2025 y promete ser una experiencia única, llevando a los participantes por uno de los paisajes más emblemáticos de la península ibérica. Mucho más que una ruta en moto, el PuntApunta combina aventura, cultura y solidaridad. Este año, el evento ofrece un recorrido completamente onroad, asegurando emociones fuertes y desafíos para los aficionados de las dos ruedas, desde los más jóvenes hasta los veteranos del asfalto. La ruta comenzará en la ciudad portuguesa de Viana do Castelo, famosa por su historia marítima y sus idílicas playas. Este será el punto de partida hacia Zamora, donde los motores podrán disfrutar de la rica cultura y gastronomía de la región. Las carreteras bien asfaltadas y los paisajes pintorescos marcarán el comienzo de la aventura. La segunda etapa llevará a los participantes de Zamora hasta Cangas de Onís, un pintoresco municipio asturiano rodeado de montañas y conocido por su puente romano y proximidad a los Picos de Europa. Las carreteras montañosas y los paisajes naturales ofrecerán una experiencia inolvidable a los participantes... El tramo final culminará en la vibrante ciudad de Bilbao, en el País Vasco. Aquí, tradición y modernidad se unen para ofrecer un cierre espectacular al evento. Los asistentes podrán degustar la exquisita gastronomía vasca, explorar el arte y la cultura de la ciudad y celebrar el final de este recorrido épico. Compromiso solidario y camaradería El PuntApunta no solo es una aventura motera, sino también una oportunidad para estrechar lazos y apoyar causas benéficas. A lo largo de las ediciones anteriores, este evento ha consolidado su carácter solidario, brindando ayuda a comunidades locales en cada etapa del recorrido. Desde jóvenes de 18 años hasta moteros experimentados de 80 años, todos los participantes tienen en común la pasión por las motos y el espíritu de compañerismo. Momentos compartidos, anécdotas y nuevas amistades son parte integral de esta experiencia. Apoyo logístico y seguridad La organización ha contado con el respaldo de colaboradores como Barge & Boats y Dunlop, quienes aseguran el soporte técnico y logístico necesario para que el evento transcurra sin inconvenientes. Además, se hace especial énfasis en que las motos participantes cumplan con todos los estándares de seguridad, como un buen estado de los neumáticos. Inscripción para el XII PuntApunta 2025 de BMW Motorrad Las inscripciones para esta edición ya están abiertas y se mantendrán hasta que se agoten las plazas, que son limitadas para garantizar la seguridad de todos los participantes. El precio de inscripción inicial es de 210 euros hasta el 19 de enero, tras lo cual ascenderá a 230 euros. El paquete incluye un welcome pack, un pasaporte de la prueba y un roadbook digital. Los interesados en un acompañante o un roadbook en rollo tendrán opciones adicionales por un coste extra. Imagen | BMW Motorrad Del 14 al 17 de mayo con salida desde Viana do Castelo, Portugal Un año más, desde BMW Motorrad anuncian la que se convertirá en la XII edición de su conocido puntApunta. Un evento donde los participantes tendrán la oportunidad de conducir por alguna de las rutas más épicas e increíbles de la península ibérica, desde el Atlántico hasta el Cantábrico. PuntApunta 2025 abre su plazo de inscripciones para la que se convertirá en la XII edición del evento. Este año, los participantes tendrán la oportunidad de conducir por alguna de las rutas más épicas e increíbles de la península ibérica: Primera etapa: Se parte desde la encantadora Viana do Castelo, en la costa noroeste de Portugal, un lugar donde la historia marítima se encuentra con playas paradisíacas. Desde allí, se avanzará hacia Zamora, en el corazón de Castilla-La Mancha, un lugar rico tanto en cultura como en gastronomía. Segunda etapa: Desde Zamora los motores rugirán rumbo a Cangas de Onís, una joya asturiana conocida por su puente romano y su cercanía a los majestuosos Picos de Europa. Las curvas y el paisaje montañoso serán el escenario perfecto para los aventureros sobre dos ruedas. Etapa final: La gran final llegará hasta Bilbao, una ciudad con una vibración y energía especial dentro del País Vasco, donde la tradición y la modernidad se dan la mano. Los participantes podrán disfrutar de la exquisita gastronomía, el arte y la cultura de la ciudad, mientras se corona la travesía con el cierre de esta edición. Este año, la ruta será 100% por carretera, garantizando una experiencia inigualable y emocionante para todos los participantes. Más que un recorrido, puntApunta transmite el compañerismo, la camaradería y las experiencias compartidas de los apasionados a las dos ruedas, con edades comprendidas entre los 18 y 80 años, que a pesar de todo, se siguen emocionando y disfrutando cada vez que se suben a una motocicleta. Programa puntApunta 2025 14 mayo - miércoles - Verificaciones (Viana do Castelo - Portugal) 15:00 - Verificaciones 17:00 - Curso Roadbook Digital en la carpa principal 18:00 - Curso Roadbook Digital en la carpa principal 20:00 - Cierre verificaciones 20:00 - Inicio presentación del puntApunta 2024. Asistencia obligatoria 15 mayo - jueves - Viana do Castelo - Zamora 08:00 - Apertura control de salidas 08:00 - 08:30 - Salida dorsales verdes 08:30 - 09:00 - Salida dorsales rojos 09:00 - 09:30 - Salida dorsales azules 09:30 - 10:00 - Salida dorsales naranjas 10:00 - Cierre de salida 16:30 - Apertura sellado llegada 18:50 - Llegada vehículo "cierre" al parque cerrado 19:00 - Briefing general obligatorio en parque cerrado 16 mayo - viernes - Zamora - Cangas de Onís 08:00 - Apertura control de salidas 08:00 - 08:30 - Salida dorsales verdes 08:30 - 09:00 - Salida dorsales rojos 09:00 - 09:30 - Salida dorsales azules 09:30 - 10:00 - Salida dorsales naranjas 10:00 - Cierre de salida 16:30 - Apertura sellado llegada 18:50 - Llegada vehículo "cierre" al parque cerrado 19:00 - Briefing general obligatorio en parque cerrado 17 mayo - sábado - Cangas de Onís - Bilbao 08:00 - Apertura control de salidas 08:00 - 08:30 - Salida dorsales verdes 08:30 - 09:00 - Salida dorsales rojos 09:00 - 09:30 - Salida dorsales azules 09:30 - 10:00 - Salida dorsales naranjas 10:00 - Cierre de salida 16:30 - Apertura sellado llegada 18:50 - Llegada vehículo "cierre" al parque cerrado 19:30 - Cierre: sellado y finde entrega de finisher 21:00 - Apertura Coctel, fin del evento 21:30 - Inicio Coctel fin de evento 23:30 - Sorteo forma presencial (solo podrán optar a los premios los participantes que estén presentes en el momento del sorteo) 23:59 - Final del evento La vertiente solidaria, en el ADN de este evento, no faltará y permitirá ayudar a los más necesitados en cada uno de los destinos. Barge & Boats y Dunlop, serán algunos de los colaboradores en esta edición y estarán siempre disponibles para cualquier eventualidad que pueda surgir durante la travesía. Más información en la web oficial del evento. « Todos los Eventos ¿Qué? El PuntApunta se ha establecido ya como una de las citas de mototurismo más esperadas no sólo por los aficionados de España sino de toda Europa. Con una espectacular participación de 700 motocicletas, que entre acompañantes y organización llegaremos aprox. a las 850 personas en esta espectacular XII edición. En 2025 se cumplen doce ediciones y será una nueva oportunidad para descubrir fascinantes rutas por la Península Ibérica. Os contamos cuál será el itinerario de este año. PuntApunta pretende ser algo más que una ruta, una experiencia de compañerismo y camaradería entre aficionados que comparten la pasión sobre la moto, motoristas que participan de entre 18 a 80 años de edad y con niveles de conducción y experiencia muy dispares. ¿Cuándo? del 14 al 17 de mayo de 2025 ¿Dónde? Salida en Viana do Castelo (Portugal) - Llegada a Bilbao (España) Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros con fines analíticos. Puedes aceptar todas las cookies pulsando el botón "Aceptar todo", personalizar la selección en el botón "Personalizar" o rechazar todo pulsando el botón "Rechazar" Política de cookies y privacidad Un año más, BMW organiza el Punta a Punta, del 15 al 17 de Mayo. Desde Viana do Castelo hasta Bilbao. Como siempre, el Club de Motos BMW de España estará allí. Aquellos socios que se hayan inscrito , pueden solicitar su polo, indicando la talla y haciendo un ingreso de 25,- €. Los que no sean socios pueden solicitar su polo por 35,- € BIENVENIDOS AL BMW PUNTA A PUNTA El Punta a Punta es una Aventura motociclista que desarrollan nuestros Partners de BMW Motorrad, en la que se recorre la Península Ibérica de un extremo a otro, guiados por un roadbook y conduciendo tu moto por las carreteras y los paisajes más sorprendentes de nuestro territorio peninsular. Este 2025, vuelve la aventura sobre ruedas con la duodécima edición del puntApunta. Del 14 al 17 de mayo, te invitamos a unírte de nuevo a nosotros en un viaje inolvidable por la Península Ibérica, de oeste a norte y 100% on road. Ruta: Viana do Castelo - Zamora - Cangas de Onís - Bilbao Pero si no quieres hacerlo solo, o te resulta muy engorroso buscar alojamientos, no tienes o no sabes utilizar el roadbook o, simplemente, prefieres hacerlo con un grupo de moteros aficionados a esta prueba, desde ROM-Rutas Organizadas en Moto, como ya hemos hecho en ediciones anteriores, os ofrecemos la posibilidad de hacerlo con nosotros y olvidarte de todo: Inscripción, 4 noches en alojamientos de 3 o 4* (según disponibilidad), desayunos, cenas, pack de regalo ROM y un ambiente extraordinario. ¡ VEN CON ROM Y OLVIDATE DE LA NAVEGACION Y DEL ROADBOOK. SOLO DE DISFRUTAR DE LOS PAISAJES Y EL AMBIENTE MOTERO ! ¡¡VEN con ROM a cumplir con el desafío Punta a Punta y disfruta de un servicio VIP!! Qué incluye la inscripción en el BMW Punta a Punta (condiciones de la organización, no de ROM) Punta continuera. Non seulement pour honorer la mémoire de Manu & Paul, qui ont consacré une très grande partie de leur temps à l'organisation et à la planification de cet événement, mais aussi parce qu'ils nous ont été enlevés trop tôt.Leur absence laisse un vide profond dans nos cœurs, laissant derrière eux un héritage indélébile qui continue de nous inspirer aujourd'hui.Par leur dévouement inébranlable, leurs énergies contagieuses et leurs passions, ils étaient les artisans infatigables du milieu de la custom culture.Ils ne sont plus physiquement parmi nous, mais leur présence se fait sentir dans chaque instant de l'organisation de cet événement. Paul & Manu nous montrent que la véritable réussite réside dans la détermination à être différent, peu importe les défis rencontrés."Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin..."Aujourd'hui, nous nous engageons à perpétuer leur héritage, à préserver leur mémoire et à poursuivre leur travail inachevé avec la même passion et le même dévouement qui les animaient. Que leurs noms continuent de nous guider, et que leur esprit reste présent dans nos actions et dans nos cœurs.Nous voulons rendre hommage à ces deux organisateurs disparus trop tôt.Reposez en paix, votre influence perdurera à travers les années à venir.L'équipe organisatrice de Punta. ¡Arrancan los motores para la XII edición del PuntApunta BMW Motorrad, del 14 al 17 de mayo de 2025! Una travesía llena de adrenalina a través de tres etapas inolvidables. Para 2025, los participantes tendrán la oportunidad de conducir por alguna de las rutas más épicas e increíbles de la península ibérica. Primera etapa: se parte desde la encantadora Viana do Castelo, en la costa noroeste de Portugal, un lugar donde la historia marítima se encuentra con playas paradisíacas. Desde allí, se avanzará hacia Zamora, en el corazón de Castilla-La Mancha, un lugar rico tanto en cultura como en gastronomía. Segunda etapa: desde Zamora los motores rugirán rumbo a Cangas de Onís, una joya asturiana conocida por su puente romano y su cercanía a los majestuosos Picos de Europa. Las curvas y el paisaje montañoso serán el escenario perfecto para los aventureros sobre dos ruedas. Etapa final: llegará hasta Bilbao, una ciudad con una vibración y energía especial dentro del País Vasco, donde la tradición y la modernidad se dan la mano. Los participantes podrán disfrutar de la exquisita gastronomía, el arte y la cultura de la ciudad, mientras se corona la travesía con el cierre de esta edición. Este año, la ruta será 100% por asfalto, garantizando una experiencia inigualable y emocionante para todos los participantes. Más que un recorrido, PuntApunta transmite el compañerismo, la camaradería y las experiencias compartidas de los apasionados a las dos ruedas, con edades comprendidas entre los 18 y 90 años, que a pesar de la todo, se siguen emocionando y disfrutando cada vez que se suben a una moto. La vertiente solidaria, en el ADN de este evento, no faltará y permitirá ayudar a los más necesitados en cada uno de los destinos. Barge & Boats y Dunlop, serán algunos de los colaboradores en esta edición y estarán siempre disponibles para cualquier eventualidad que pueda surgir durante la travesía. Si deseas más información, pincha aquí. ¿Quieres estar al tanto de todas las novedades de Moto!Pro y EnduroPro? Suscríbete a nuestro newsletter para no perderte el mejor contenido relevante, novedades, opinión, podcast, etc.